

newhome

5 Pièces

165 m²

Réf. 2_10125

685 000 €

Salernes

Maison à vendre (83690)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique propriété située à seulement 1,5 km du centre du charmant village de Salernes. Cette ancienne bâtisse, agrandie et entièrement rénovée en 2018, est implantée sur un magnifique terrain plat et clôturé de 3 484 m². La maison, d'une superficie d'environ 165 m², se compose de : une entrée accueillante, une cuisine pleine de charme, un cellier et une buanderie, des WC séparés, un vaste séjour lumineux avec cheminée, une grande suite parentale. À l'étage, vous trouverez : deux autres chambres, des WC séparés, une salle d'eau, un espace idéal pour un bureau. Le dernier étage accueille une ...

Magnificent property located just 1.5 km from the center of the charming village of Salernes. This authentic building, expanded and fully renovated in 2018, is set on a beautiful, flat, fenced plot of 3,484 m². The house, with a living area of approximately 165 m², comprises: an inviting entrance, a charming kitchen, a pantry and a laundry room, a separate WC, a spacious and bright living room with a fireplace, and a large master suite. On the first floor, you will find two additional bedrooms, a separate WC, a bathroom, and a space ideal for use as an office. The top floor houses a fourth ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

